



Regionaljournal Steiermark



## FÜNTES TRUCKER FESTIVAL AM SPIELBERG IST ERÖFFNET!

Nach der Winterpause kehrten am Freitag die Piloten der FIA Truck Racing Europameisterschaft am Red Bull Ring auf die Rennstrecke sowie ein Dreifach-Champion ins Cockpit zurück und eröffneten die Saison 2017. Die ersten Trainingsrunden mit den Fünftonnern sind absolviert und geballter Ladung Motorsport bis inklusive 14. Mai steht nichts mehr im Weg! Mit starken Partnerserien und einem XXL-Rahmenprogramm – Trucker Camp, historische Trucks, US-Cars, Korsos, Highspeed-Truck, Live-Musik, European Giants, Tattoo-Künstler Mario Barth – erwartet die Fans beim Trucker Festival am Spielberg ein gigantisches Wochenende. Tickets für die Truck Race Trophy gibt es noch an den Tageskassen, alle Infos zum Programm unter [www.projekt-spielberg.com/truckracetrophy](http://www.projekt-spielberg.com/truckracetrophy).

**Ein Champion ist zurück.** Zum fünften Mal in Folge haben PS-Giganten das Sagen auf dem Red Bull Ring. Mit dem Startschuss für die FIA Truck Racing Europameisterschaft 2017 in Österreich kehrt auch ein Champion ins Cockpit zurück, der letzte Saison pausiert hatte: der dreifache Europameister Antonio Albacete (ESP) ist heiß auf seinen Renneinsatz: „Ich möchte die Top-Piloten, wie Jochen Hahn, Adam Lacko und Norbert Kiss ordentlich herausfordern. Mein Truck ist super in Schuss – wir werden bestimmt schnell sein!“ Den Auftakt am Spielberg lassen sich natürlich auch der Vierfach-Champion und amtierende Titelverteidiger Jochen Hahn (GER) oder Norbert Kiss (HUN), der zwei Pokale in der Vitrine stehen hat, nicht entgehen. 2015 schaffte der Ungar auf dem Red Bull Ring das Kunststück, alle vier Rennen zu dominieren. Keine Frage, ein Jochen Hahn, der auf seinen fünften EM-Titel abzielt und die steirische Rennstrecke bestens kennt, wird dem Einiges entgegenzusetzen haben und versichert: „Wir werden jedenfalls alles geben, um den Fans eine Riesenshow zu bieten und so richtig auf den Putz hauen!“ Auch der österreichische Truck Racer Markus Altenstrasser aus Prambachkirchen (OÖ), der 2016 zwei Podestplätze beim Heimrennen gefeiert hatte, möchte wieder an der Spitze mitreden:



*„Die ersten zwei Rennen am Red Bull Ring letztes Jahr waren der Hammer! Für mich sind die Heimrennen natürlich etwas Besonderes, mit unglaublich vielen Fans im Rücken!“*

**Vier Mal wuchtige Renn-Action am Wochenende.** Am Freitag wärmten sich die Piloten bei den ersten Trainingsrunden für vier spannende Rennen auf dem Südkurs des Red Bull Ring auf. Gestartet wird Samstag um 13:20 und 16:10 Uhr sowie am Sonntag um 13:20 und 15:20 Uhr. Welche Power in so einem Race-Truck steckt und wie die Fahrer im Cockpit werken, um alles aus ihren Maschinen herauszuholen, davon konnten sich am Freitag zahlreiche Fans als Beifahrer bei Race-Taxifahrten hautnah überzeugen. 1.200 PS Motorenpower und 5.000 NM Drehmoment beschleunigen die fünf Tonnen schweren Zugmaschinen bei fliegendem Start in unter sechs Sekunden von 60 auf 160 km/h. Im Windschatten der Truck Race Trophy 2017 auf dem Red Bull Ring geben die Piloten von drei Partnerserien Gas: Suzuki Cup Europe/Austria, Sports Car Challenge und Supercar Challenge.

**XXL-Rahmenprogramm und Autogrammstunden.** Die Truck-Race-Elite persönlich treffen die Fans am Samstag und Sonntag bei Autogrammstunden jeweils um 12:00 Uhr im Fan Village im Fahrerlager. Aus nächster Nähe bewundert werden kann der Volvo Show-Truck „The Iron Knight“. Bekannt für seine Geschwindigkeitsrekorde, beschleunigte das 2.400-PS-Monstrum mit 6.000 NM Drehmoment bereits auf bis zu 276 km/h. Der Weltrekordhalter und Truck Racing Europameister Boije Ovebrink wird am Rennwochenende eine spektakuläre Show abliefern und das Trucker Camp, Korsos, historische Trucks und die Industriemesse bieten Trucker-Feeling pur. Abseits der Rennstrecke begeistern US-Cars und der European Giants Wettkampf mit der Strongman-Elite Europas die Besucher. Ganz im Zeichen menschlicher Power treten auch die American-Football-Profis der Projekt Spielberg Graz Giants auf. An einer Wurfwand können die Gäste ihre Treffsicherheit testen.

**Tattoo-Ikone Mario Barth und „The Iron Knight“.** Der gebürtige Grazer Mario Barth ist einer der weltweit besten Tattoo-Künstler und bei der Truck Race Trophy 2017 persönlich vor Ort, um seine Kunst live am Red Bull Ring zu demonstrieren. Kreativ wird es auch bei Airbrush und Graffiti mit dem steirischen Künstlerduo Thomas Zimmermann und Georg Dermouz. Jede Menge Live-Musik mit dem Star der deutschen Country-Szene Tom Astor, Laura van den Elzen, Mark Hoffmann, dem Mundharmonika-Virtuosen Michael Hirte sowie der steirischen Countrymusik-Truppe „Raccoon“ gibt es im Trucker Camp. Während der Truck Race Trophy 2017 geben auch die Gäste bei Fahrerlebnissen des Projekt Spielberg mit Go Karts im Driving Center sowie mit Buggies und 4WD-Fahrzeugen im Offroad-Track Gas!

**Informationen zur FIA Truck Racing Europameisterschaft sind unter [www.fiaetrc.com](http://www.fiaetrc.com) zu finden. Infos zur Truck Race Trophy 2017 gibt es unter [www.projekt-spielberg.com/truckracetrophy](http://www.projekt-spielberg.com/truckracetrophy) sowie einen detaillierten Zeitplan in der Projekt Spielberg App.**

